

<令和6年度秋季高校総合体育大会ソフトボール競技に出場しました>

10月31日に野村運動公園で開催された大会に出場しました。1回戦は天津高等学校と対戦しました。1回の表の攻撃で得点し、その裏の守備でダブルプレーを取ることができ、試合の主導権を握り波に乗ることができました。最終スコアが12対3の5回コールドで勝利し、1回戦を突破しました。

2回戦は比叡山高等学校と対戦しました。序盤から攻守両面で圧倒され、0対28で3回コールド負けとなりました。

<優秀選手>

この大会では2年6組の二宮綾香さんが優秀選手に選出されました。

本人のコメント

チームのみんなのおかげで賞をもらうことができました。楽しくプレーできたことに感謝します。

<大会を終えて>

3年生が引退して、新チームは選手7名とマネージャーで2名でのスタートになりました。秋の大会を目標に活動してきましたが、人数不足による合同チームでの出場や大会不参加の可能性がありました。新チームが始動して3ヶ月の間にチームの目標を見失いそうになる時もありましたが、この大会に出場するにあたって、普段は別の部活動に所属している生徒が力を貸してくれることとなり、単独チームで出場することができました。部員も顧問も感謝の気持ちでいっぱいでした。

<ソフトボール部では部員を募集しています！>

国情には5つの系列があり、個人の目標に合わせた進路選択ができます。普段の学校生活では、各系列に分れて授業を受けています。部活動ができる放課後や休日の練習、試合では学年や系列に関係なく、部員が協力して活動をしています。平日は2時間程度、休日の活動も月に2、3回程度で学業と部活動の両立を目指しています。

経験・未経験を問わず、少しでも多くの人に入部してもらい一緒に活動してくれる人を募集しています。

充実した高校生活を送りたいと考えている人は、国際情報高等学校に入学、ソフトボール部に入部してください。入学と入部をお待ちしています！